

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, karena atas limpahan rahmat serta hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Pengaruh Pertumbuhan Perusahaan, *Operating Cash Flow, Debt Default*, Dan Model Prediksi Kebangkrutan Terhadap Opini Audit *Going Concern* (Studi Kasus Pada Perusahaan yang Bergerak pada Sektor Infrastruktur, Utilitas dan Transportasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016-2020)”.Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang S1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam proses pengerjaan skripsi ini penulis tidak jarang mengalami kendala dan hambatan, sehingga penulis tidak lepas dari dukungan, bimbingan, bantuan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dedik Nur Triyanto, S.E., M.Acc. selaku pembimbing dan wali dosen saya yang telah memberikan bimbingan, saran, masukan dan nasihat kepada penulis serta kesabaran dalam membimbing penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Annisa Nurbaiti, S.E., M.Si dan Ibu Dr. Wiwin Aminah, S.E., Ak., MM. selaku dosen penguji atas bimbingan, koreksi dan arahan yang telah diberikan.
3. Kedua orang tua penulis, Bapak Casdik dan Ibu Satinih, serta adik-adik tercinta, Safitri dan Safirah yang selalu memberikan do’a, dukungan moril dan materil, semangat, motivasi, serta cinta dan kasih sayang yang tiada henti kepada penulis.
4. Seluruh dosen pengajar Program Studi S1 Akuntansi yang telah memberikan ilmu yang berlimpah dan bermanfaat bagi penulis.
5. Dwi, Fahirah, Shinta, Namira, Nathasya, Anggi, Indira, Dinda, Sarah dan Gilang yang selalu memberikan dukungan, semangat, motivasi dan tempat bertukar cerita kepada penulis.

6. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan, kritik, saran dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.

Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam penyusunan proposal skripsi ini. Penulis menyadari bahwa proposal skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, untuk itu saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan. Semoga penulisan proposal skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi banyak pihak.

Bandung, 22 Februari 2022

Yang membuat pernyataan,



Delia Amiyanti

1402184038